

## Protokoll zur 9. Sitzung

Datum: 13.04.2022  
Sitzungsleitung: Karoline  
Protokoll: Carolin



### Anwesende Mitglieder:

- |  |   |  |
|--|---|--|
| <input checked="" type="checkbox"/> Arndt, Janina      | <input type="checkbox"/> Berghöfer, Mai-Britt           | <input checked="" type="checkbox"/> Bernhard, Annika |
| <input checked="" type="checkbox"/> Dietze, Maximilian | <input checked="" type="checkbox"/> Frauhammer, Carolin | <input type="checkbox"/> Graf, Janos                 |
| <input checked="" type="checkbox"/> Jansen, Jakob      | <input type="checkbox"/> Klein, Nele                    | <input checked="" type="checkbox"/> Kny, Karoline    |
| <input checked="" type="checkbox"/> Masuch, Alina      | <input checked="" type="checkbox"/> Ostermeier, Jasper  | <input checked="" type="checkbox"/> Pangerl, Lukas   |
| <input checked="" type="checkbox"/> Specht, Gudrun     | <input checked="" type="checkbox"/> Teike, Vanessa      | <input type="checkbox"/> Terschlüssen, Jakob         |
| <input type="checkbox"/> Uffrecht, Xenia               | <input checked="" type="checkbox"/> Wins, Jannis        |  |

➔ **Beschlussfähig (50% der Mitglieder)?**  ja  nein

Weitere Anwesende: Klicken oder tippen Sie hier, um Text einzugeben.

### Tagesordnungspunkte/Ablauf:

#### TOP 1: Genehmigung der Tagesordnung

- Einstimmig angenommen

#### TOP 2: Annahme des Protokolls vom XX.XX.2022

- Einstimmig angenommen

#### TOP 3: Berichte aus den Gremien

- StuKo : /
- PA: nichts Besonderes
- IR: /
- VeFa: /

#### TOP 4: FSR Raum

- Meeting mit Frau Thieken:
- Frau Brendel soll in Haus 1 ihr wurden unsere Räume zugesagt als VR-Raum
- Haus 32 nur durch Forschungsgelder finanziert → FSR-Raum passt nicht dazu
- Unser Anliegen und unsere Problematik wurden eingebracht → vieles war ihnen nicht bewusst
- Neue Räume beide 17m<sup>2</sup>
- Unten Raum (GIS-Pool) ca. mit Größe unseres großen Raumes

- Frau Thieken versucht, ob wir doch unsere Räume behalten dürfen oder dass wir ansonsten den einen Größeren statt zwei Kleinen bekommen
- Räume auf jeden Fall für Geoökologie und LaGeo und wahrscheinlich auch GeoW!ss
- Haus 1 soll allgemein renoviert werden

#### TOP 5: BuFaTa

- 7 wollen potenziell mit
- Verbindliche Umfrage bis zum 19.4.
- Vanessa schreibt an Karlsruhe

#### TOP 6: Veranstaltungen

- PubQuiz
  - LaGeo hat dem PuB zugesagt; ist uniweit geöffnet
  - wir können bei Orga trotzdem mitorganisieren → Karo fragt nach, was noch zu tun wäre
  - ist am gleichen Abend wie das Grillen (Grillen startet 17.45 Uhr)
- Erstitage Master
  - Kneipentour in 2. VL-Woche verlegen, da erst dann die Pflichtveranstaltungen starten (29.4.)
- Müllsammelaktion
  - Stadt Potsdam unterstützt Frühjahrsputze
  - Dieses WE war erst eine Golmerputtzaktion
  - Unicampus ist Privatgelände und Wald auch → geht nicht
  - Ansprechpartnerin empfahl Havelweg, Lustgarten,...
  - Jasper soll ihr min. eine Woche davor Bescheid geben, wo und wann
  - Havel entlang ab Charlottenhof
  - 4. Mai (Da ist auch Dies Academicus) ab 14 Uhr am Bhf
  - Werbung über SM-Kanäle
- Flohmarkt
  - Anmeldung ist auf der Homepage freigeschaltet
  - GeoW!ss und LaGeo anfragen, ob sie mitmachen wollen; oder alle FSRs von Golm?
  - Lesecafé macht am 24.4. einen Flohmarkt vor der Mensa
  - Karo fragt da nach, ob wir uns anschließen können

#### TOP 7: Finanzbeschluss Master-Ersti-Grillen

- Jannis fragt generell bei Potsdamer Stange an, ob sie und zukünftig sponsern würden
- **Finanzbeschluss von 100 € für das Master- Ersti-Grillen:**  
→ einstimmig angenommen

#### TOP 8: Anschaffung Bluetooth Box

- 650 € im Inventar über
- PadUp ist da; Ergänzungen bis zur und Vergleich bei der nächsten Sitzung

#### TOP 9: Haushaltsplan

- Neuer Verteilungsschlüssel von Sven
- Jasper macht den neuen HHP → Beschluss auf der nächsten Sitzung

#### TOP 10: Anfrage Saskia Krebsz (Stadtführung Potsdam)

- Sollte zum Thema Nachhaltigkeit passen →
- Xenia würde nach nachhaltigen Orten recherchieren und ihr antworten

### TOP 11: Jahreskalender 2022/2023

- VeFa bestellt welche
- Kamen letzte Jahr schlecht an
- Nur 60, dafür für die ganze Fachschaft in den FSR-Raum auslegen

### TOP 12: Sonstiges

- Kneipenabend mit CLEWS → Annika fragt bei CLEWS nach
- Daraus evtl. allgemeiner Stammtisch ca. monatlich, auch für Ehemalige und Dozierende
- Merchreste: Jasper fragt bei denen privat nach
- Neuer Termin fürs Sommersemester → nächste Sitzung gleich, dann Umfrage
- Evaluation: Xenia hat nachgefragt, ob wir auch Ergebnisse anderer Institute (Mathe, Physik, ...) haben können

Nächste Sitzung:

**Datum:** 27.04.2022

**Leitung:** Vanessa

**Protokoll:** Xenia